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ABSTRAK 

 
 
 
 

Sielpia Panesa, Strategi Pembelajaran Online Mata Pelajaran Pendidikan 

Agama Islam di SMAN 103 Jakarta di Masa Pandemi Covid-19. Skripsi, 

Jakarta: Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, 

Universitas Negeri Jakarta. 2021 

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dampak dari pandemi 
Covid-19 terhadap pembelajaran, strategi guru dalam pembelajaran online yang 

baik, proses Pendidikan Agama Islam di SMAN 103 Jakarta di masa Pandemi 

Covid 19. 

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif dengan 

menggunakan pendekatan studi kasus (case study) yang mendeskripsikan strategi 

pembelajaran online mata pelajaran pendidikan agama islam di SMAN 103 Jakarta 

di masa pandemi covid-19. Sumber data diperoleh dari hasil observasi, wawancara, 

dan studi dokumentasi. Observasi dilakukan di SMAN 103 Jakarta, Perumnas 

Malaka Jaya, Klender, Kecamatan Duren Sawit, Jakarta Timur, DKI Jakarta pada 

bulan Maret 2021. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah tentang 

strategi pembelajaran (Dick dan Carey), pembelajaran online (kuntarto), dan 

pandemi covid 19 (Hendra Irawan). 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pembelajaran online adalah 

pembelajaran yang pelaksanaannya memanfaatkan teknologi multimedia, kelas 

virtual, video, animasi teks online, email, pesan suara, panggilan konferensi, video 

streaming online. Kemudian strategi pembelajaran yang baik yaitu yang dapat 

mengembangkan semua bidang kemampuan, termasuk kognisi, emosi, 

psikomotori, soft skill, dan hard skill siswa. Dan juga penelitian ini mengemukakan 

dari semua komponen kesiapan yang ada di SMAN 103 Jakarta selama 

pembelajaran online telah memenuhi aspek tersebut. 

 

Kata Kunci: Strategi Pembelajaran, Pembelajaran Online, Pandemi Covid- 19 
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ABSTRACT 

 
 

Sielpia Panesa, Online Learning Strategy of Islamic Religious Education 

Subjects at SMAN 103 Jakarta during the Covid-19 Pandemic. Thesis, 

Jakarta: Islamic Religious Education Study Program, Faculty of Social 

Sciences, State University of Jakarta. 2021 

This study aims to describe the Covid-19 pandemic, the impact of the 

Covid-19 pandemic, the influence of the covid-19 pandemic on education, teacher 

strategies in good online learning, the process of Islamic Religious Education at 

SMAN 103 Jakarta during the Covid-19 Pandemic. 

This study uses a descriptive qualitative research type using a case study 

approach that describes the online learning strategy of Islamic religious education 

subjects at SMAN 103 Jakarta during the covid-19 pandemic. The data source is 

obtained from observations, interviews, and documentation studies. Observations 

were conducted at SMAN 103 Jakarta, Perumnas Malaka Jaya, Klender, Duren 

Sawit District, East Jakarta, DKI Jakarta in March 2021. The theories used in this 

study are about learning strategies (Dick and Carey), online learning (kuntarto), and 

pandemic covid 19 (Hendra Irawan). 

The results of this study show that the urgency of Islamic education is 

morality and pay attention to religion and the world at the same time. Then a good 

learning strategy that can develop all areas of ability, including cognition, emotions, 

psychomotor, soft skills, and hard skills of students. And also this research suggests 

that all components of readiness in SMAN 103 Jakarta during online learning have 

fulfilled these aspects. 

 

Keywords: Learning Strategies, Online Learning, Covid-19 Pandemic 
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 صخللما
 
 
 
 
 

س
   ٓ  و ئةام ميةسرال ةيلاعلا ةسردلما يف يةمالسلإا نيةيدلا ةيبترلا عضياومل تنرتنإلا ربع لمعلتا تيجيةارتسا ,اسينف ايفلي ٓ 

 ةينيدلا ةيبرتلا ةسارد جمانرب :اتركاج ،ةحورطأ .ديفوك ءابو للاخ اتراكج ةثالث

 .يةمولحكا اتراكج عةماج ية،عاتمجلاا مولعلا كلية ية،مالساإل

 على ١٩-ديفكولا اءبو ريثأتو , ١٩- يدفكو اءبو ريثأتو , ١٩-ديفوك ةحئاج فصو ىلإ ةساردلا هذه فدهت

 ةسردلما في يملاسلإا ينيالد مليعالت يةملعو ،تنرتنإلا ربع ديجال ملعالت يف نيلمعملا جياتيتارتساو ,مليعالت

 .١٩-ديفكو اءبو للاخ اتكراج لثةاث و ةئام يةمسالر اليةعلا

 ربع ملعتلا ةيجيتارتسا فصي ةلاح ةسارد جهن مادختساب يفصو يعون ثحب عون ةساردلا هذه مدختست

 ،اتجاكر يف يملاسإلا نييالد مليعالت اتركاج ةثلاث و ةئام ةيمسرلا ةيلاعلا ةسردلما اتظحلاملا ضيعاملو تنرتنإلا

 اتركاج ةثلاث و ةئام ةيمسرلا ةيلاعلا ةسردلما اطعةقمو ،رلندكو ،اياج االكام ناسموريبو

 في اتركاج ةنيدمو ،اتركاج قرشو ،تيواس نيرود يف دصر تايلمع تيرجأو .قيثوتلا تاساردو تلاباقلماو

 , (يراكو كيد) ملعتلا تايجيتارتسا لوح يه ةساردلا هذه يف ةمدختسلما تايرظنلا . 1202 سرام/راذآ

 رهظت .(ناوارا ار دهن) ١٩ ديفكو لجائحةاو (وتراتنوك) تنرتنإلا ربع ملعلتاو

 سفن يف ملاعلاو نيدلاب مامتهلااو قلاخلأا يه يملاسلإا ميلعتلل ةحللما ةجاحلا نأ ةساردلا هذه جئاتن

 كاردلإا كلذ يف امب ،ةردقلا تلااجم عيمج روطت نأ نكمي ةديج ةيميلعت ةيجيتارتسا مث .تقولا

 ميعج نأ ىلإ ثحبلا اذه ريشي امك .بلاطلل ةبعصلا تاراهلماو ةمعانلا تاراهلماو يةسلنفا ةكرلحاو طفاوعلاو

 قد تنرتنإلا ربع ملعالت ءثناأ اتركاج ةثلاث و ةئام ةيمسرلا ةيلاعلا ةسردلما في دادعتسالا اتنكوم

 .الجوانب هذه حققت

 
 ٩١-ديفوك ءابو ت،نترنإلا برع التعلم علم،تلا تاتيجياترسا: ةفتاحيملا اتمكلال
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